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Prodecon ‘le echa la mano’ al fisco y logra recaudación de 2 mil mdp en junio 

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente logró 136 acuerdos alcanzados entre las 

autoridades fiscales con los pagadores de impuestos. 

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) logró en junio su segundo mes 

más alto en lo que va del año, con poco más de 2 mil millones de pesos de monto 

recaudatorio derivado de acuerdos conclusivos con grandes contribuyentes, aún en medio 

de las medidas de prevención implementadas con motivo de la pandemia por el COVID-19. 

El ombudsperson fiscal coadyuvó con la hacienda pública al lograr la suscripción de 136 

acuerdos alcanzados entre las autoridades fiscales con los pagadores de impuestos que se 

encontraban sujetos al ejercicio de facultades de comprobación. 

En el mes de febrero del presente año, el importe de recaudación superó los 2 mil 298 

millones 580 mil 248 pesos, mientras que en junio se alcanzó una suma alta en medio de 

la emergencia sanitaria y la ampliación de la sana distancia, y la cifra superó la de mayo, 

mes en el que se registraron mil 319 millones de pesos. 

En el primer semestre de 2020, el monto recuperado por Prodecón fue de 6 mil 507 millones 

de pesos. 

Con los acuerdos conclusivos, Prodecon funge como intermediaria entre las partes en 

conflicto y encuentra solución a las diferencias existentes para que los pagadores de 

impuestos cumplan con sus obligaciones, siempre bajo la defensa de sus derechos como 

contribuyentes. 

Es importante destacar que más del 80 por ciento corresponde a grandes contribuyentes, 

quienes lograron regularizar su situación ante el Servicio de Administración Tributaria 

(SAT), mediante la mediación e interlocución de la Procuraduría, evitando así que se 

judicialicen los asuntos. 

“Conforme a los avances que presentan diversos procedimientos de acuerdos conclusivos, 

se estima que en este mes de julio se suscriban un par de acuerdos conclusivos mediante 

los cuales se logrará una recaudación efectiva adicional que superará los mil millones de 

pesos”, proyectó Prodecon. 

 

 

 

 

 

 

https://www.eficacia.mx/2020/07/08/prodecon-le-echa-la-mano-al-fisco-y-logra-recaudacion-de-2-mil-mdp-en-junio/


 

Prodecon Ayudó a recaudar más de 2 mil millones de pesos 

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON) alcanzó en junio su 

segundo mes más alto en lo que va del año, con 2 mil 4 millones 86 mil 393.35 pesos de 

monto recaudatorio, aún en medio de las medidas de prevención implementadas con motivo 

de la pandemia SAR-CoV2 (COVID-19). 

El Ombudsperson fiscal coadyuvó con la Hacienda Pública al lograr la suscripción de 136 

Acuerdos alcanzados entre las autoridades fiscales con los pagadores de impuestos que 

se encontraban sujetos al ejercicio de facultades de comprobación. 

Sólo después del mes de febrero del presente año, donde el importe de recaudación superó 

los 2 mil 298 millones 580 mil 248 pesos, junio alcanzó una suma tan alta en medio de la 

emergencia sanitaria y la ampliación de la sana distancia, superando a mayo, mes que 

registró 1 mil 319 millones 16 mil 75.05 pesos, arrojando un total, en el primer semestre de 

2020, de 6 mil 507 millones 257 mil 902 pesos. 

Conforme a los avances que presentan diversos procedimientos de Acuerdos Conclusivos, 

se estima que en este mes de julio se suscriban un par de acuerdos conclusivos mediante 

los cuales se logrará una recaudación efectiva adicional que superará los mil millones de 

pesos. 

Con los Acuerdos Conclusivos, PRODECON funge como intermediaria entre las partes en 

conflicto y encuentra solución a las diferencias existentes para que los pagadores de 

impuestos cumplan con sus obligaciones, siempre bajo la defensa de sus derechos como 

contribuyentes. 

Es importante destacar que más del 80% corresponde a grandes contribuyentes, quienes 

lograron regularizar su situación ante el SAT, mediante la mediación e interlocución de la 

Procuraduría, evitando así que se judicialicen los asuntos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://todonoticiasdigital.com/prodecon-ayudo-a-recaudar-mas-de-2-mil-millones-de-pesos/


 

Prodecon se la aplica a causantes y capta $6,507 millones para el SAT 

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) sumó más de seis mil 507.2 

millones de pesos para el fisco a través de acuerdos conclusivos para que causantes 

liquidarán adeudos ante el Servicio de Administración Tributaria sin judicializar asuntos. 

En un comunicado presumió que pese a la pandemia de Covid19 alcanzó en junio su 

segundo mes más alto en lo que va del año, con más de dos mil cuatro millones de  pesos 

de monto recaudatorio. 

El Ombudsperson fiscal coadyuvó con la Hacienda Pública al lograr la suscripción de 136 

Acuerdos alcanzados entre las autoridades fiscales con los pagadores de impuestos que 

se encontraban sujetos al ejercicio de facultades de comprobación. 

Sólo después del mes de febrero del presente año, donde el importe de recaudación fue 

cercano a los dos mil 298.6 millones, junio alcanzó una suma tan alta en medio de la 

emergencia sanitaria y la ampliación de la sana distancia, superando a mayo, mes que 

registró 1 mil 319.1 millones de pesos. 

Conforme a los avances que presentan diversos procedimientos de Acuerdos Conclusivos, 

se estima que en este mes de julio se suscriban un par de acuerdos conclusivos mediante 

los cuales se logrará una recaudación efectiva adicional que superará los mil millones de 

pesos. 

Con los Acuerdos Conclusivos, Prodecon funge como intermediaria entre las partes en 

conflicto y encuentra solución a las diferencias existentes para que los pagadores de 

impuestos cumplan con sus obligaciones, siempre bajo la defensa de sus derechos como 

contribuyentes. 

La Prodecon destacó que más del 80 por ciento del monto corresponden a grandes 

contribuyentes, quienes lograron regularizar su situación ante el SAT, mediante la 

mediación e interlocución de la Procuraduría, evitando así que se judicialicen los asuntos. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.urbeconomica.com.mx/mipymes/servicios-financieros/26544-prodecon-se-la-aplica-a-causantes-y-capta-6-507-millones-para-el-sat


 

Cierran por recortes las oficinas de Prodecon en Tamaulipas 

Por razones presupuestarias, desde esta semana dejó de funcionar la oficina Matamoros 

de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) y solo la sede de la 

delegación ubicada en Tampico seguirá prestando ayuda a causantes que se sientan 

afectados por organismos retenedores de impuestos.  

Prodecon Tamaulipas en lo que va del año han otorgado servicio a 3 mil 661 personas y 

logró la condonación de adeudos de 19 mil 927 pesos a favor de contribuyentes mediante 

once acuerdos conclusivos, evitando la judicialización de auditorías por la autoridad fiscal. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elsoldetampico.com.mx/local/cierran-por-recortes-las-oficinas-de-prodecon-en-tamaulipas-5466162.html


 

Ver video 

Entrevista a la Delegada de PRODECON en Durango, Ariadna Angón Alvarado, en el 

programa “El Show de la Mañana” conducido por Ulpiano Santillan y transmitido en Radio 

Lobos. Tema: Servicios PRODECON. (08/07/2020) 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.prodecon.gob.mx/videos/2020/2020_07_08_entrevista_lobo_delegada_durango.mp4


Notas Fiscales  

 

Incumplen dar aviso de accionistas por fallas en portal del SAT 

Muchas empresas no pudieron cumplir con la nueva disposición de enviar el aviso con 

información actualizada de los accionistas y socios, debido a fallas en el portal del Servicio 

de Administración Tributaria (SAT), señaló el Instituto de Contadores Públicos de Nuevo 

León (ICPNL). 

 

El instituto que asocia a más de mil 500 profesionales de la contaduría en la entidad 

regiomontana señaló que el 30 de junio venció el plazo, pero desde el 24 de junio los 

contribuyentes tuvieron problemas para hacerlo por la constante saturación de la plataforma 

del SAT. 

  

Destacó que aunque muchos estaban preparados para cumplir con esta nueva obligación, 

el aplicativo presentó una serie de errores que impidieron hacerlo en tiempo y forma. 

 

SAT incluye en su lista global a 31 nuevas ‘factureras’ 

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) incluyó en su listado global definitivo, en 

términos del Artículo 69-B del Código Fiscal de la Federación, a 31 nuevos contribuyentes 

que simularon operaciones comerciales y emitieron facturas falsas. 

Según el Diario Oficial de la Federación (DOF), estos contribuyentes “emitieron 

comprobantes fiscales sin contar con los activos, personal, infraestructura o capacidad 

material para prestar los servicios o producir, comercializar o entregar los bienes que 

amparan tales comprobantes”. 

 

21% más declaraciones presentadas en 2020 

El SAT registró que en el periodo de presentación de la declaración de 2020 -comprendido 

del 1 de enero al 30 de junio- hubo un incremento de 21% de contribuyentes que cumplieron 

con esta obligación.  

A detalle, este año se presentaron 6.6 millones de declaraciones de personas físicas, 

178,769 más que en el mismo periodo del año anterior.  

Respecto de la devolución por parte de la Auditoría Fiscal, informó  que el 83 % de las 

declaraciones anuales de personas físicas obtuvieron saldos a favor.  

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/economia/incumplen-dar-aviso-de-accionistas-por-fallas-en-portal-del-sat
https://www.jornada.com.mx/ultimas/economia/2020/07/08/incluye-sat-a-31-nuevas-2018factureras2019-1128.html
https://idconline.mx/fiscal-contable/2020/07/08/21-mas-declaraciones-presentadas-en-2020


 

Disminución de pagos provisionales de ISR del segundo semestre de 2020 

La administración del flujo de efectivo de las empresas requiere revisar todas las 

posibilidades legales disponibles para eficientar su manejo. 

 

 

¿Autoridad debe cerciorarse de las hipótesis para la restricción del CSD? 

Un tema que ha dado mucho de que hablar en los últimos meses es la restricción temporal 

de Certificados de Sello Digital  (CSD), bajo el fundamento del numeral 17-H Bis del CFF; 

este prevé algunas de las causales en las que pueden incurrir los contribuyentes y que 

detecten las autoridades: 

• en un ejercicio fiscal y estando obligados a ello, omitan la presentación de la 

declaración anual transcurrido un mes posterior a la fecha en que se encontraban 

obligados a hacerlo, o de dos o más declaraciones provisionales o definitivas 

consecutivas o no 

• desaparezcan o no se localice al contribuyente durante el procedimiento 

administrativo de ejecución 

• en facultades de comprobación no puedan ser localizados, desaparezcan, 

desocupen su domicilio fiscal sin presentar el aviso correspondiente; se ignore su 

domicilio o se tenga conocimiento de que emitió CFDI´s de operaciones inexistentes 

• se encuentren en la lista definitiva de los EFOS, en términos del artículo 69-B, del 

CFF 

 

 

Retenciones indebidas en plataformas digitales por bienes usados. 

El régimen de enajenación de bienes usados a través de plataformas digitales y su 

problemática de interpretación y de aplicación se abordan por Fiscalia en las siguientes 

publicaciones: 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/14210
https://idconline.mx/fiscal-contable/2020/07/08/autoridad-debe-cerciorarse-de-las-hipotesis-para-la-restriccion-del-csd
https://www.fiscalia.com/publicaciones/14209


Notas COVID-19 

 

 

EU supera los 3 millones de casos confirmados de coronavirus 

Estados Unidos, el epicentro de la pandemia del nuevo coronavirus, superó este miércoles 

los 3 millones de casos confirmados, de acuerdo con cifras de la Universidad Johns 

Hopkins. 

Hasta este miércoles, las cifra de casos en EU asciende a 3 millones 9 mil 611, mientras 

que el dato de muertes llegó a 131 mil 594. 

Las autoridades de salud creen que el número real de infecciones es probablemente 10 

veces mayor, el equivalente al 10 por ciento de la población. 

 

 

ALERTA ONU SOBRE TRÁFICO DE VACUNAS CONTRA COVID 

La pandemia de nuevo coronavirus provocó un aumento del tráfico de 

máscaras, desinfectantes y otros productos médicos de mala calidad o falsificados, que 

podrían poner en peligro a sus usuarios, advirtió hoy la ONU. 

Los grupos delictivos organizados, que explotan el miedo y la incertidumbre que rodean 

al virus, se han especializado en el tráfico de estos equipos aprovechando el aumento de 

la demanda y la escasez de suministros, alertó a la Oficina de las Naciones Unidas contra 

la Droga y el Delito (ONUDD) en un informe. 

 

Supera EU 3 millones de casos de covid-19 

Estados Unidos superó hoy la barrera de los 3 millones de casos confirmados de covid-19, 

informó hoy el vicepresidente Mike Pence. 

En este estadio, le hicimos pruebas a más de 39 millones de estadunidenses y entre ellos 

más de tres millones de estadunidenses dieron positivos en las pruebas", indicó Pence en 

una rueda de prensa en la Casa Blanca. 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/mundo/eu-supera-los-3-millones-de-casos-confirmados-de-coronavirus
https://www.excelsior.com.mx/global/alerta-onu-sobre-trafico-de-vacunas-contra-covid-19/1392739
https://www.excelsior.com.mx/global/supera-eu-3-millones-de-casos-de-covid-19/1392793


 

En CDMX, abre 75% de negocios en semáforo naranja 

Fadlala Akabani, secretario de Desarrollo Económico de la Ciudad de México, confirmó a 

Imagen MultiCast, que avanza el proceso de reapertura gradual de comercios en la Ciudad 

de México, con semáforo naranja, por la pandemia de covid-19. 

Explicó que la reapertura se ha hecho de manera ordenada, paulatina y concreta para ir 

reaperturando las actividades económicas de tal manera que este escalamiento de 

personas, trabajadores, empleados y de todo lo que implique el regreso, sea en las mejores 

condiciones y siempre observando la salud de los capitalinos. 

 

 

Guarderías del IMSS retoman actividades este jueves 

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) anunció que sus guarderías retomarán 

actividades a partir de este jueves 9 de julio, con apego a las recomendaciones de la 

Secretaría de Salud y de acuerdo con el semáforo de riesgo COVID-19 de cada entidad. 

A través de un comunicado, informó que después de la encuesta para conocer cuántas 

usuarias se encuentran laborando en actividades esenciales y requieren el servicio para 

sus hijos, se analizó la necesidad y se determinó la fecha de reapertura. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/en-cdmx-abre-75-de-negocios-en-semaforo-naranja/1392785
https://www.razon.com.mx/mexico/guarderias-imss-retoman-actividades-jueves-396768


Notas Pensiones 

 

 

La reforma de pensiones de la 4T no contemplará los sistemas estatales 

El mercado espera que es cuestión de "semanas" para que Arturo Herrera presente la 

reforma al sistema de pensiones por la que viene trabajando con grupos empresariales. 

Aunque aún hay discreción al respecto, hay algunos detalles que ya parecen darse por 

descontado en este sector, como que se centrará en los trabajadores del IMSS, dejando 

fuera a los múltiples sistemas de pensiones en el país como el de los estatales. 

A mediados de junio, el secretario de Hacienda y Crédito Público reveló que la propuesta 

de reforma que prepara junto al Consejo Coordinador Empresarial (CCE) ya tiene un 90% 

de avance. En ese sentido, lo único que adelantó es que no consideraba las polémicas 

propuestas de Morena. 

 

 

Projulab A.C, una década contra la burocracia de las pensiones en México 

Promoción y Justicia Laboral, A.C (PROJULAB) es una agrupación que se inició a iniciativa 

de María Isabel López Carbajal, luego de las dificultades que ella vivió para obtener una 

pensión. Al paso de los años, cientos de personas adultos mayores han logrado ser 

asesoradas y pensionadas gracias al apoyo laboral y legal que brinda esta asociación.  

Promoción y Justicia Laboral, A.C. surgió hace justo diez años luego que por motivos 

inesperados, López Carvajal, tuvo que iniciar la gestión para ser pensionada en su antiguo 

empleo, iniciándose así el “calvario” para ella, que aún y teniendo entre gente cercana 

personas que podían ayudarla, se vio envuelta en una ola burocrática que le postergó 

contar con su pensión. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.lapoliticaonline.com.mx/nota/131070-la-reforma-de-pensiones-de-la-4t-no-contemplara-los-sistemas-estatales/
https://www.milenio.com/estados/torreon-projulab-una-decada-contra-la-burocracia-de-las-pensiones


Notas Presupuesto y Gasto 

 

 

Entrega SEP recursos de Escuelas de Tiempo Completo para 2° semestre de 2020 

El secretario de Educación Pública, Esteban Moctezuma Barragán, informó que se entregó 

a los estados los recursos del segundo semestre del Ciclo Escolar 2019-2020 para el 

programa Escuelas de Tiempo Completo.  

 En un mensaje enviado a los subsecretarios de Educación Básica del país, resaltó que 

mediante este programa, el cual se ofrece durante el periodo de clases presenciales, se 

brinda alimentación a las niñas y niños inscritos en estas escuelas públicas, la mayoría en 

zonas de alta marginación.  

 

Exigen a Conavim explicar criterios para asignar recursos federales 

Organizaciones feministas demandaron a la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar 

la Violencia contra las Mujeres (Conavim) que transparente los criterios bajo los cuales 

asigna recursos federales a los estados con alerta de género, y que no se retire el subsidio 

asignado a entidades como Veracruz, Zacatecas y Puebla. 

María de la Luz Estrada, coordinadora del Observatorio Ciudadano Nacional del Feminicidio 

(OCNF), expuso que en 2019 la Conavim entregó a Campeche poco más de 14 millones 

de pesos, tras aprobarle 6 proyectos para atender el mecanismo de alerta, y a Durango 11 

millones 875 mil pesos por 3 proyectos. 

 

 

Armando Cabada pide al titular de la SSPC destinar más recursos para mejorar 

equipamiento de fuerzas municipales de seguridad 

El Presidente Municipal Armando Cabada Alvídrez en su calidad de coordinador de la 

Región I Noroeste, solicitó esta mañana al titular de la Secretaría de Seguridad y Protección 

Ciudadana, Alfonso Durazo Montaño, incida ante el Gobierno Federal para que los 

municipios puedan recibir más recursos que permitan el mejor equipamiento en las fuerzas 

de seguridad municipales. 

Lo anterior durante la Primera Asamblea Plenaria Ordinaria 2020 de la Conferencia 

Nacional De Seguridad Pública Municipal, realizada de manera virtual, encabezada por el 

secretario de Seguridad y Protección Ciudadana. 

 

 

https://www.jornada.com.mx/ultimas/sociedad/2020/07/08/entrega-sep-recursos-de-escuelas-de-tiempo-completo-para-segundo-semestre-de-2020-315.html
https://www.jornada.com.mx/ultimas/sociedad/2020/07/08/exigen-a-conavim-explicar-criterios-para-asignar-recursos-federales-5314.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/Armando-Cabada-pide-al-titular-de-la-SSPC-destinar-mas-recursos-para-mejorar-equipamiento-de-fuerzas-municipales-de-seguridad-20200708-0057.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/Armando-Cabada-pide-al-titular-de-la-SSPC-destinar-mas-recursos-para-mejorar-equipamiento-de-fuerzas-municipales-de-seguridad-20200708-0057.html


Notas Económicas  

 
Dólar cierre interbancario                                                                                        22.75 

 
Dólar cierre en ventanilla                                                                                         23.14                             

                                                                                                                      
                                                                                                                                   El Financiero                                                  

 

 

 

El peso no acaba de recuperar el 'buen paso' 

El peso recuperó este miércoles terreno frente al dólar, después de acercarse a los 22.90 

en la noche del martes, en un entorno donde la ausencia de detonantes económicos y la 

cautela sobre la recuperación económica y geopolítica permanece vigente entre los 

participantes del mercado, aunque al final de la sesión cerró con pérdidas. 

De acuerdo con datos del Banco de México, la moneda local se depreció 0.29 por ciento, 

es decir, 6.7 centavos, a las 22.75 unidades, esto en en el ámbito interbancario. 

En ventanilla bancaria, el dólar se cotiza en 23.14 pesos, según Citibanamex. 

 

 

 

Economía necesitará soporte de uno a dos años y medio: Hacienda 

Ciudad de México. Tras el paso de la pandemia de Covid-19, la economía necesitará 

apoyos para la recuperación al menos un año, incluso hasta por dos y medio más, a medida 

que enfrenta un espacio fiscal acotado, expuso Arturo Herrera, titular de la Secretaría de 

Hacienda y Crédito Público (SHPC). 

Declaró que dada la incertidumbre en los mercados a inicios de marzo, el tipo de cambio 

pasó de 19 pesos por dólar a 25 y afectó 30 por ciento de la deuda mexicana en moneda 

extranjera. Como resultado, “incuso antes de que México empezara a pensar en estímulos 

fiscales nuestra deuda incrementó 7 por ciento (como proporción del PIB) limitando muy 

fuerte nuestra habilidad de encarar la pandemia”, explicó. 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/mercados/el-peso-retoma-el-ritmo-y-se-posiciona-frente-al-dolar
https://www.jornada.com.mx/ultimas/economia/2020/07/08/economia-necesitara-soporte-de-uno-a-dos-anos-y-medio-hacienda-3111.html


 

BBVA baja su tasa de interés hipotecaria a 7.90% 

BBVA México anunció una reducción en su tasa de interés para la adquisición de nuevos 

créditos hipotecarios, con lo que pasó de 10.40 a 7.90 por ciento. Es una tasa fija y para 

créditos superiores a 2 millones de pesos. 

En esta nueva oferta dio a conocer que eliminó la comisión de apertura para sus clientes 

preaprobados y nominados al financiamiento. 

La institución detalló que el sector de la vivienda es uno de los principales motores de la 

economía, por lo que a lo largo del segundo semestre de este año invertirá más de 23 mil 

millones de pesos con el fin de colocar 18 mil nuevos créditos hipotecarios. 

 

 

United Airlines podría despedir hasta 36 mil empleados en octubre 

La compañía aérea estadunidense United Airlines, duramente golpeada por la merma del 

transporte aéreo causada por la pandemia de coronavirus, advirtió que podría despedir 

hasta 36 mil personas en octubre, más de un tercio de su plantilla. 

"Luego de meses de una reducción de costos agresiva y de levantar capitales importantes, 

tuvimos que abordar hoy con los empleados un tema que siempre temimos y que siempre 

consideramos como un último recurso: los despidos directos", escribió la empresa en un 

memorándum consultado por la Afp. 

Las compañías aéreas estadunidenses recibieron ayudas por unos 25 mil millones de 

dólares del gobierno para enfrentar la brutal caída de las ventas de pasajes desde el inicio 

de la expansión del Covid-19. 

 

 

Algunos países necesitan reducciones permanentes de pago de deuda: BM 

El presidente del Banco Mundial, David Malpass, instó este miércoles al Grupo de 20 

grandes economías a que extiendan la congelación de los pagos oficiales de deuda bilateral 

de los países más pobres hasta 2021. 

Asimismo, aseguró que algunas naciones muy endeudadas necesitarán reducciones 

permanentes de sus pagos. 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/ultimas/economia/2020/07/08/bbva-anuncia-baja-en-su-tasa-de-interes-hipotecaria-queda-en-7-90-7558.html
https://www.jornada.com.mx/ultimas/economia/2020/07/08/united-airlines-podria-despedir-hasta-36-mil-empleados-en-octubre-7647.html
https://www.jornada.com.mx/ultimas/economia/2020/07/08/algunos-paises-necesitan-reducciones-permanentes-de-pago-de-deuda-bm-8160.html


 

 

Mercado accionario también es para las empresas pequeñas y proyectos en crecimiento: 

BIVA 

En un contexto de pandemia del COVID- 19, crisis económica y la pérdida de confianza en 

el sector de las energías renovables, es posible que una pequeña empresa pueda encontrar 

financiamiento en el mercado accionario, afirmó María Ariza, directora de la Bolsa 

Institucional de Valores (BIVA). 

“El mercado accionario también es para empresas pequeñas y para proyectos en 

crecimiento, como lo es la Oferta Pública Inicial de Cox Energy América en BIVA”, afirmó 

Ariza en entrevista con El Financiero. 

 

Caintra prevé contracción económica de 11.2% para Nuevo León en 2020 

La Cámara de la Industria de Transformación de Nuevo León (Caintra) estimó que este año 

cerrará con una contracción del Producto Interno Bruto (PIB) de -8.96%, con la consecuente 

pérdida de 1 millón 100,000 empleos. Y debido a la relación cercana con Estados Unidos, 

Nuevo León podría enfrentar una contracción del 11.2% del PIB. 

Para Caintra el panorama nacional es aún muy incierto y las expectativas están sujetas a 

cambios constantes, por lo que estos pronósticos pueden cambiar conforme la situación se 

modifique. 

 

Wall Street opera con ganancias moderadas; destacan Nike y Apple 

Los índices accionarios de Wall Street, Nueva York, operan con ganancias moderadas este 

miércoles, en una jornada sin indicadores económicos relevantes. Los inversionistas en el 

mercado estadounidense muestran su confianza en la recuperación económica, a pesar de 

las crecientes cifras de Covid-19. 

El índice Dow Jones, compuesto por 30 gigantes industriales, tiene un avance marginal de 

0.05 por ciento. El S&P 500, con las acciones de las 500 compañías estadounidenses más 

importantes, gana 0.20 por ciento. El índice compuesto del mercado Nasdaq, con grandes 

tecnológicas, gana 0.65 por ciento. 
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Prevé Scotiabank recuperación de la economía hasta 2025 

Tras las afectaciones por la pandemia por Coronavirus, la economía mexicana tendrá una 

recuperación total hacia 2024-2025, estimó la directora ejecutiva de créditos hipotecarios 

de Scotiabank, Paulina Prieto Higuera. 

“Si ya tocamos fondo o no (en materia de salubridad), no lo sé, pero sí será una crisis que 

nos va a costar algunos años en lo que llegamos a una recuperación del 100 por ciento”, 

comentó en reunión virtual. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/preve-scotiabank-recuperacion-de-la-economia-hasta-2025-5466412.html


Notas Nacionales 

 
AMLO dice que, a pesar del debate en México, visitó a Trump porque ha sido "cada vez 

más respetuoso" 

"En mi país se desató un buen debate sobre la conveniencia de este viaje, yo decidí hacerlo 

porque consideré que es muy importante la puesta en marcha del tratado, pero también 

quise estar aquí para agradecerle al pueblo de Estados Unidos y a usted por ser cada vez 

más respetuosos con nuestros paisanos mexicanos", dijo el presidente Andrés Manuel 

López Obrador. 

"Estoy aquí para expresar al pueblo de EEUU que su presidente se ha comportado hacia 

nosotros con gentileza y respeto, nos ha tratado como lo que somos, un país y un pueblo 

libre, digno, democrático y soberano", acotó. 

 

 
Hemos recibido comprensión y respeto de Trump: AMLO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador expresó durante su discurso en la visita de 

trabajo en la Casa Blanca que nuestro país ha recibido comprensión y respeto por parte de 

Donald Trump. 

“Trump nunca ha buscado imponernos nada, usted ha seguido el consejo de George 

Washington, que decía que las naciones no deben aprovecharse del infortunio de otros 

pueblos. Se ha comportado con gentileza y respeto, nos ha tratado como un pueblo digno, 

libre, democrático y soberano”, dijo el mandatario mexicano. 

López Obrador destacó que es importante la relación de ambas naciones debido en 

Estados Unidos viven alrededor de 38 millones de migrantes mexicanos, que integran “una 

comunidad de gente buena y trabajadora y que vino a ganarse la vida de manera honrada”, 

a la par añadió que un millón y medio de estadounidenses radican en nuestro país. 

 

 

 

https://www.univision.com/noticias/politica/la-visita-de-amlo-a-trump-los-presidentes-firman-una-declaracion-tras-su-reunion-en-la-casa-blanca
https://www.univision.com/noticias/politica/la-visita-de-amlo-a-trump-los-presidentes-firman-una-declaracion-tras-su-reunion-en-la-casa-blanca
https://www.adn40.mx/poder/nota/notas/2020-07-08-15-04/hemos-recibido-comprension-y-respeto-de-trump-amlo


 

 
López Obrador llega a la Casa Blanca para su reunión con Donald Trump 

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, llegó a la Casa Blanca alrededor 

de las 13:00 de este miércoles para su reunión con el mandatario estadounidense Donald 

Trump. 

López Obrador inició su primer viaje al exterior como presidente en Washington con visitas 

al monumento a Abraham Lincoln y la estatua del expresidente mexicano Benito Juárez. 

Por la tarde se realizan las conversaciones en la Casa Blanca, seguidas de una cena de 

trabajo con empresarios. 

Recibe Trump a AMLO en la Casa Blanca  Reforma 

 

 

 

Sin cubrebocas, ni saludo; AMLO arriba a la Casa Blanca: VIDEO 

Esta tarde el presidente de la República Mexicana, Andrés Manuel López Obrador, arribó 

a la Casa Blanca para su encuentro con el presidente Donald Trump, esto por el T-MEC. 

A su llegada, López Obrador no tenía cubrebocas aunque si respetó las medidas de Sana 

Distancia impuestas por la crisis sanitaria que vive el mundo, tras el Covid-19 y no saludó 

de mano a Trump. 

 

 

 

Proponen reforma para juicios en línea 

El senador por Morena Ricardo Monreal propuso una reforma para reconocer en la 

Constitución los juicios en línea, a fin de asegurar que en todo momento los mexicanos 

puedan acceder a los trámites judiciales. 

A raíz de la epidemia de Covid-19, argumenta Monreal en su iniciativa, se generó la 

suspensión de la actividad jurisdiccional y ello evidenció la urgencia de adoptar 

innovaciones tecnológicas en procesos que requieren celeridad, transparencia y eficacia, 

como es el caso de las disputas que se debaten en los tribunales. 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/mundo/lopez-obrador-llega-a-la-casa-blanca-para-su-reunion-con-donald-trump
https://www.reforma.com/recibe-trump-a-amlo-en-la-casa-blanca/ar1983263?v=3
https://heraldodemexico.com.mx/orbe/amlo-donald-trump-cubrebocas-sana-distancia-amlo-visita-amlo-estados-unidos-agenda-amlo/
https://www.reforma.com/proponen-reforma-para-juicios-en-linea/ar1983245?v=5


 

Impulsa Ricardo Monreal a rango constitucional la justicia digital 

Con el fin de garantizar el acceso ágil y oportuno a la justicia digital, a través del uso de 

tecnologías de información y comunicación (TIC), el senador Ricardo Monreal Ávila 

presentará una iniciativa para modificar el artículo 17 de la Constitución Política de los 

Estados Unidos Mexicanos. 

En su propuesta, el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en el Senado señala 

que la pandemia por COVID-19 ha relevado la urgencia de adoptar innovaciones 

tecnológicas en procesos que requieren de celeridad, transparencia y eficacia, como es el 

caso de las disputas que se debaten en los tribunales. 

 

 

 

Quintuplican velocidad de WiFi en postes de CDMX; Internet gratis en AICM 

La velocidad de los 13 mil 694 postes con WiFi gratuito en la Ciudad de 

México se quintuplicó: pasó de 20 a 100 MB. Además, el Aeropuerto Internacional de la 

Ciudad de México (AICM) va a tener internet gratis a partir del 17 de junio. 

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó, en compañía del titular de la Agencia 

Digital de Innovación Pública, José Antonio Peña Merino, sobre estos avances. 

 

 

IMSS reiniciará servicio de guarderías en todo el país a partir de este jueves 

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) informó este miércoles que, a partir del 9 de 

julio, reiniciará su servicio de guarderías en todo el país. 

Las actividades, indicó, se realizarán acorde con las recomendaciones de la Secretaría de 

Salud, el semáforo de riesgo epidemiológico y las disposiciones estipuladas por los 

gobiernos estatales. 

"El servicio de guardería está considerado como una de las actividades esenciales que 

podrán tener operaciones, conforme al 'ACUERDO por el que se establecen acciones 

extraordinarias para atender la emergencia sanitaria generada por el virus SARS-CoV2 de 

la Secretaría de Salud, publicado en el Diario Oficial de la Federación el 31 de marzo de 

2020'", precisó en un comunicado. 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/nacional/impulsa-ricardo-monreal-a-rango-constitucional-la-justicia-digital/1392789
https://heraldodemexico.com.mx/cdmx/quintuplican-velocidad-de-wifi-postes-cdmx-internet-gratis-aicm-ciudad-mexico/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/imss-reiniciara-servicio-de-guarderias-en-todo-el-pais-a-partir-de-este-jueves


 

EU responde a nota diplomática de México por "Rápido y Furioso" 

El embajador de Estados Unidos en México, Christopher Landau, reveló que el lunes su 

país respondió a la nota diplomática emitida por el gobierno de México por el 

operativo "Rápido y Furioso". 

Entrevistado por Dolia Estévez en el marco de la gira del presidente Andrés Manuel López 

Obrador en EU, Landau no precisó cuál fue la respuesta. 

 

 

Ayotzinapa. Detienen a integrante de Agencia de Investigación Criminal por tortura 

Elementos de la Policía Federal Ministerial (PFM) detuvieron a un integrante de la Agencia 

de Investigación Criminal (AIC) involucrado en hechos de tortura contra los detenidos en 

el caso Ayotzinapa. 

Fuentes federales confirmaron que la detención ocurrió este fin de semana en la ciudad de 

Mérida, Yucatán. 

Los hechos de tortura contra los detenidos en el caso Iguala han derivado en que juzgados 

y tribunales federales ordenen invalidar las declaraciones obtenidas por este medio. 

 

 

 
INE rechaza sancionar a AMLO por informe del 1 de julio, como pidió el PAN 

La Comisión de Quejas y Denuncias del INE declaró improcedentes las medidas cautelares 

en contra del presidente Andrés Manuel López Obrador que solicitó el PAN por una 

presunta promoción personalizada en el informe que ofreció el pasado 1 de julio a dos años 

de las elecciones que le dieron el triunfo. 

El Partido Acción Nacional (PAN) argumentó que el Presidente incurrió en una promoción 

personalizada, uso indebido de recursos públicos y vulneración a las normas que rigen la 

rendición de informes de labores por no tratarse del informe de gobierno anual marcado por 

la ley y por “confundir a la ciudadanía al realizar diversas expresiones de carácter político-

electoral con la intención de vincularlas con los próximos procesos electorales”. 
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Reportan sismo que se percibe en CDMX; no ameritó alerta 

La mandataria capitalina, Claudia Sheinbaum, señaló que mantiene comunicación con las 

unidades de Protección Civil de las 16 alcaldías luego del sismo que se percibió de manera 

ligera en algunas zonas de la Ciudad. 

El Sismológico Nacional señaló que el sismo tuvo una magnitud de 4.8 grados, con 

epicentro al Suroeste de Coyuca De Benítez, Guerrero. 

Sobre el movimiento telúrico, el Sistema de Alerta Sísmica Mexicano informó que,  el sismo 

detectado el 08-jul-20 a las 12:22:57 horas no ameritó la alerta sísmica porque la estimación 

de energía en los primeros segundos, no superó los niveles preestablecidos.  
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Notas Internacionales 
 

 

Planea Nueva York reapertura parcial de escuelas públicas en septiembre 

La ciudad de Nueva York planifica reabrir parcialmente sus escuelas públicas cuando 

comience el nuevo año escolar en septiembre, con un máximo de tres días de clases 

presencial para limitar el contagio del coronavirus, anunció el miércoles el alcalde. 

El plan busca reducir la cantidad de alumnos por clase de las mil 800 escuelas de la 

inmensa ciudad, a las cuales asisten más de 1.1 millones de niños. 

 

 

EU multa a Amazon por vender a naciones prohibidas 

Amazon y Estados Unidos acordaron que la empresa de Jeff Bezos pagará una multa de 

134 mil 523 dólares por haberse saltado las prohibiciones de mantener vínculos 

comerciales con varios países y entidades diplomáticas, entre ellas la embajada de Cuba. 

La empresa con sede en Seattle prestó sus servicios y vendió sus productos a personas 

que se encontraban en países o regiones con los que el gobierno de Donald Trump prohíbe 

mantener vínculos comerciales sin autorización previa, o con personas empleadas por 

embajadas de estos países. 

 

 

Prevén demandar a Bolsonaro por quitarse cubrebocas frente a periodistas 

La Asociación Brasileña de Prensa (ABI, por sus siglas en portugués) anunció este martes 

que presentará una demanda a la Corte Suprema contra el presidente Jair Bolsonaro, a 

quien acusan de "poner en riesgo" la vida de los periodistas que acompañaron el anuncio 

de su positivo por coronavirus. 

"A pesar de saber que estaba infectado con la Covid-19, el presidente Jair Bolsonaro 

continúa actuando de forma criminal y poniendo en riesgo la vida de otras personas", señaló 

el presidente de la ABI, Paulo Jerónimo de Sousa, en un comunicado. 
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Cimbra a España posible caso de corrupción del rey Juan Carlos 

El presidente del gobierno español, Pedro Sánchez, afirmó hoy que las informaciones 

"inquietantes" que están apareciendo sobre el rey emérito Juan Carlos I, sospechoso en 

un caso de corrupción ligado a Arabia Saudita, "nos perturban a todos". 

Estamos siendo testigos, el conjunto de la población española, de informaciones 

inquietantes que nos perturban a todos, a mí también", respondió Sánchez a un periodista 

que le preguntó sobre si dichas informaciones sobre Juan Carlos, que abdicó en 2014 en 

favor de su hijo Felipe, afectarían a la monarquía 
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Equipaje austero/Perujo  

 

 
 

 

 



 

 

Rumbo al encuentro/Nerilicón  

 
 

 

 

 



 

 

 

Elefante blanco en la sala/Chavo del Toro 
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